

Административно-правовое обеспечение исполнения уголовных наказаний как функция государственного управления

Сенатова Екатерина Васильевна,
*начальник кафедры административного и финансового права
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний,
кандидат юридических наук, доцент
390000, г. Рязань, ул. Сенная, дом 1
E-mail: k.senatova@yandex.ru*

В статье автор акцентирует внимание на административно-правовом обеспечении исполнения уголовных наказаний как функции государственного управления, представляя ее как управляющее воздействие государства, проявляемое в организации функционирования уголовно-исполнительной системы, в том числе деятельности учреждений и органов уголовно-исполнительной системы. Данная функция анализируется через ряд более конкретных функций, которые только в своей совокупности могут способствовать формированию надлежащего административно-правового обеспечения исполнения уголовных наказаний и эффективному функционированию уголовно-исполнительной системы.

Ключевые слова: административно-правовое обеспечение, исполнение уголовных наказаний, функция государственного управления.

The Administrative Law Support of the Execution of Criminal Punishments as a Function of Public Administration

Ekaterina V. Senatova
*Head of the Department of Administrative and Financial Law of the Academy of the FPS of Russia
PhD (Law), Associate Professor*

In the article, the author focuses on the administrative and legal support for the execution of criminal penalties as a function of public administration, presenting it as the controlling influence of the state, manifested in the organization of the functioning of the penitentiary system, including the activities of institutions and bodies of the penitentiary system. This function is analyzed through a number of more specific functions, which only in their totality can contribute to the formation of proper administrative and legal support for the execution of criminal penalties and the effective functioning of the penitentiary system.

Keywords: administrative and legal support, execution of criminal penalties, public administration function.